

23

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Was versteht der Senat unter Einzelfällen?

Wir fragen den Senat:

1. Vor dem Hintergrund der Antwort des Senats auf die Anfrage „Leistungsbezug mit Wohnsitz im Ausland – Ein Einzelfall?“ (Drs. 21/401), in der der Senat zu Frage 9 ausführte, dass es in Einzelfällen zu Ortsabwesenheiten und Betrugsversuchen käme, dass aber keine Auswertung bzw. Statistik dazu vorliege, stellt sich die Frage, was genau versteht der Senat unter Einzelfällen?
2. Wie lange hätte die Erstellung einer entsprechenden Statistik in diesem konkreten Fall gedauert?
3. Welche Gründe sprechen gegen die generelle Einführung einer Statistik in diesem Bereich?

Ole Humpich, Dr.Marcel Schröder, Thore Schäck und die Fraktion der FDP